

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 37 (2007)
Heft: 4

Rubrik: Courier : gare aux arnaqueurs!

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Gare aux arnaqueurs!

Attention, les escrocs à la petite semaine en veulent à votre argent! Les retraités représentent des proies faciles. La preuve avec ces quelques exemples.

La première fois qu'il m'a appelé au téléphone, mon interlocuteur m'a promis la somme de Fr. 18 000.-. La deuxième fois, il voulait me verser le double. Pour cela, il fallait que j'appelle un numéro de téléphone (0901), taxé près de Fr. 5.- la minute. A l'autre bout du fil, on m'a demandé mon numéro de compte bancaire pour, soi-disant, me verser cet argent. J'ai bien sûr refusé, mais ils ont insisté à plusieurs reprises. J'étais angoissée et j'ai très mal dormi les nuits qui ont suivi ces appels. J'avais peur que l'on vienne chez moi. Alors, je suis descendue à la cave et j'ai pris une hache, au cas où... Depuis quelque temps, je n'ai plus reçu

d'appel téléphonique. Mais j'estime qu'on n'a pas le droit de jouer ainsi avec la sensibilité des retraités.

Gilberte Hugli, Begnins

Lettre de l'Himalaya

J'ai dernièrement reçu un message qui m'était adressé personnellement par une certaine «Anastasia». Elle me proposait de recevoir une lettre envoyée par les «Tout-puissants», dont le couvent se situe quelque part dans l'Himalaya. Ces derniers devaient exaucer mes vœux les plus chers. Il me suffisait de payer la taxe spéciale de Fr. 10.- pour acheminer cette lettre. Je pense qu'il s'agit d'une arnaque et qu'il faut mettre en garde vos lecteurs.

Ida Wannaz, Lausanne

SOS tutelles

Notre père a été victime d'un tuteur/avocat peu scrupuleux. Les droits de l'homme sont bafoués, la fin de vie de notre père est gâchée, la famille malmenée. Nous avons découvert un système de tutelles qui est une honte pour Genève et pour la Suisse. Suite à nos déboires, nous avons créé l'association SOS tutelles, qui travaille avec pères, mères, enfants solidaires, sous l'égide de l'Hospice général.

*Brigitte Pivot, Genève
sostutelles@bluewin.ch*

Que du bonheur!

Un coup de cœur et que du bonheur, en lisant votre article sur Sarah Marquis, paru en janvier dernier dans *Générations*. Son premier livre sur la traversée de l'Australie est passionnant et ses conférences exceptionnelles. Cette femme émouvante donne beaucoup d'elle-même et sait le faire partager.

Daphné Helbling, Veyrier

Anti-Top Models

Ce feuilleton n'est que mesquineries, mensonges et méchancetés. Il n'y a rien de moral dans ce film. Je m'y suis laissé prendre quelque temps... J'étais donc très déçue de trouver Ridge en couverture du mois de décembre. N'est-il pas possible d'éduquer les personnes âgées?

Edith Morel, Fribourg

Un immense bravo

J'ai beaucoup de plaisir à lire *Générations*, que ma mère me passe chaque mois et j'aimerais m'y abonner personnellement. Un immense bravo pour votre revue. Tout y est intéressant et c'est un plaisir chaque mois renouvelé de découvrir les articles. Je me réjouis de le recevoir...

*Christiane Carroz,
La Tour-de-Peilz*



Votre avis est précieux!

Comme vous l'avez constaté, la présentation de votre magazine a changé à partir du numéro 400, paru au mois de mars. De nouvelles rubriques ont été ajoutées. Un peu d'humour avec la bande dessinée *Jules et Julie*, des rencontres avec *Les Gens*, des pages féminines et des conseils pour rester en forme. Que pensez-vous du nouveau graphisme et des nouvelles rubriques, qui viennent compléter le contenu du magazine? Et que pensez-vous du supplément *Santé & Bien-être*, qui entame sa deuxième année d'existence?

D'accord, pas d'accord?

Un article vous a fait réagir, vous avez aimé ou détesté? N'hésitez pas à le faire savoir en écrivant à la rédaction de *Générations*, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne. Si vous nous envoyez un message, prière d'indiquer votre adresse, s.v.p. Sur notre site internet: www.magazinegenerations.ch